



Los Ainats de Santa-Fe

BULLETIN N° 01 ANNEE 2019

Chers amis adhérents,

Nous commençons une nouvelle année. 2018 nous a fait connaître des événements qui sont de nature à embellir l'image de la France avec principalement la coupe du monde de football.

Malheureusement, les violences de ces dernières semaines viennent la ternir.

Ne nous laissons pas entraîner dans la morosité. Votre association est là pour vous y aider.

Nos animations tout au long de l'année sont de nature à nous rapprocher les uns des autres.

Entouré d'une formidable équipe, je vais continuer à m'investir afin que perdure l'excellente ambiance qui règne dans ce groupe qu'est le vôtre.

Que 2019 vous apporte la joie, la santé et la sérénité et que vous puissiez profiter pleinement des activités que nous vous proposerons.

Christian MATTE , votre Président

SOUVENIRS-SOUVENIRS



Du 07 au 13 juin 2018 voyage au Tyrol,

Visite guidée de la vieille ville d'Innsbruck et le petit toit d'or, son téléphérique, son palais impérial, Tratzberg, son château, le lac Achensee, Salzburg, la ville de Mozart, » Histoire » la petite et la grande se mêlent et nous étions 39 adhérents émerveillés à marcher dans toutes ces cités historiquement riches.

Samedi 22 septembre 2018

Nous nous sommes retrouvés à la cantine du groupe scolaire pour entourer nos aînés et fêter les anniversaires, nous étions une trentaine.





Vendredi 12 octobre 2018

C'est en véritable commando que 25 volontaires, sous la houlette de notre président, ont ramassé 5280 kg de pommes « de la solidarité ». La revente nous permet d'être solidaires avec d'autres associations, comme Mamma kolodine, les jambes sans repos et génération mouvement Aude pour leurs sinistrés des inondations.

Samedi 20 octobre 2018

Rendez-vous avec l'Espagne pour un repas Andaloux avec les artistes « made in gipsy », notre traiteur camistan et nos bénévoles. Merci pour ce bon moment qui nous a permis de nous initier au flamenco. Super ambiance.



Marché des artisans du 18 novembre 2018

C'est dans un vent froid, que certains d'entre nous, toute la journée ont vendu, les dernières pommes (570 kg), tartes, gâteaux, croustades (confectionnés par les bénévoles), ainsi que des citrouilles offertes par Gilbert.



Samedi 8 décembre 2018 la ronde des crèches

Le thème choisi par les bénévoles gersois fut les fêtes populaires et c'est les yeux remplis de curiosité que nous avons visité l'ensemble des crèches proposées.

Samedi 15 décembre 2018

Nous avons souhaité un joyeux anniversaire à nos aînés. Oreillettes maison, (merci Anna), fruits, cidre, gâteaux, ont été servis par nos bénévoles. Et toujours des cadeaux !!!



Des actions pour vous tous...

**Vendredi 14 et samedi matin
15 décembre 2018**

Des bénévoles ont préparé et cuisiné des oreillettes sous l'œil bienveillant d'Anna. MERCI



Toute l'année le groupe des bénévoles se réunit pour vous préparer la décoration de votre salle.

Section belote

Bravo à notre gagnant 2018 ROGER Jean et rendez-vous tous les mardis après-midi avec Geneviève de la maison de retraite.



LES PROJETS

A vos carnets de rendez-vous pour le premier semestre 2019

- Repas loto le samedi 06 avril 2019

- **Dimanche 05 mai 2019, randonnée pédestre dans le Gers « Fraise et foie gras » avec notre voyageur CHABANON.**
- **Dimanche 19 mai 2019 Les anniversaires de nos aînés seront fêtés à la cantine du groupe scolaire.**
- **Samedi 24 et le dimanche 25 mai 2019 voyage en Aubrac pour participer à la fête de la transhumance.**

Second semestre 2019

- **Dimanche 15 au vendredi 20 septembre 2019 voyage en Toscane 6 jours 5 nuits**

**Association Los Ainats de Santa Fe
Siège Mairie de Sainte-Foy-d'Aigrefeuille
MATTE CHRISTIAN 0673441743**